

## SINOPSIS

Skripsi ini merupakan penelitian tentang efektifitas Badan Usaha Milik Desa dalam meningkatkan pendapatan asli desa yang secara khusus membahas Badan Usaha Milik Desa Amarta di Desa Pandowoharjo Kabupaten Sleman Daerah Istimewa Yogyakarta. Dalam menjalankan fungsinya keberadaan BUMDes memiliki tujuan yang salah satunya yaitu untuk meningkatkan pendapatan asli desa. Mengingat kabupaten Sleman memiliki desa dengan segala potensi yang ada dan bisa untuk dikembangkan. Usia BUMDes Amarta yang baru 1 Tahun lebih namun sudah memiliki beberapa capaian. Tentu dalam menjalankan fungsinya BUMDes Amarta harus dikelola dengan baik sesuai dengan prosedural. Dengan demikian penelitian ini dilakukan dengan didasari oleh fakta dan keadaan yang ada maka ingin mengetahui sejauh mana efektivitas BUMDes Amarta dalam meningkatkan pendapatan asli desa.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan, yang didukung oleh wawancara, observasi dan dokumentasi sebagai metode pengumpulan data. Adapun analisis data yang digunakan yaitu analisa data Deskriptif Kualitatif. Deskriptif kualitatif yaitu suatu penelitian yang menggambarkan atau melukiskan suatu peristiwa untuk diambil kesimpulan secara umum.

Indikator untuk menentukan efektivitas diukur dengan beberapa pendekatan yaitu Pendekatan Sumber sudah baik tetapi masih terdapat kendala dalam mencari karyawan, pendekatan proses juga sudah baik mengingat BUMDes Amarta sudah memiliki 2 Unit Usaha dalam waktu 1 tahun lebih, terakhir yaitu pendekatan sasaran bahwa BUMDes Amarta dapat memberikan kontribusi terhadap pemasukan Pendapatan Asli Desa Pandowoharjo serta dukungan dan peran dari pemerintah desa terhadap BUMDES Amarta sudah baik.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa BUMDes Amarta Desa Pandowoharjo dalam meningkatkan Pendapatan Asli Desa mengacu pada beberapa pendekatan khususnya pendekatan sasaran bahwa BUMDes Amarta dinilai belum efektif memberikan kontribusi atau pemasukan terhadap Pendapatan Asli Desa Pandowoharjo. Hal ini dikarenakan masih ada beberapa kendala dalam pelaksanaan BUMDes. Untuk dapat meningkatkan pendapatan pada BUMDes Amarta itu sendiri tentunya perlu adanya penambahan unit usaha dan pemasaran produk yang lebih luas. Berdasarkan hasil penelitian tersebut diharapkan menjadi kajian penting sebagai bahan referensi untuk memperbaiki berbagai kendala maupun permasalahan yang ada di Badan Usaha Milik Desa Amarta Desa Pandowoharjo, Kabupaten Sleman.

Kata Kunci : Efektivitas, BUMDes, Pendapatan Asli Desa.